

Presupuesto de la iglesia local

¿Conocemos a nuestro vecino? Elena de White escribió: “Todos los miembros de iglesia deben participar activamente en la obra misionera dondequiera que se establezca una iglesia. Deben visitar cada familia en el vecindario y conocer su condición espiritual” (*Testimonios para la iglesia*, vol. 6 pág. 299).

Para alguien con una mente occidental posmoderna, súper ocupada y distraída, (como es el caso de alguien que vive en esta División) tal consejo parece surrealista y no para el tiempo en el que vivimos. ¿Realmente dijo que tenemos que conocer la condición espiritual de nuestro vecino? ¿No sería eso inmiscuirse en asuntos ajenos? ¿Tal vez incluso sería ofensivo para nuestro vecino? ¿Se refería a hacerlo personalmente o en conjunto con la iglesia?

Su consejo es claro: “Todos los miembros de iglesia deben participar activamente en la obra misionera dondequiera que se establezca una iglesia”. Esto implica tener empatía, interés y servir en forma genuina. Ese es el modelo que nos dejó Jesucristo. Nuestro Salvador cuidaba a las personas a quienes ayudaba.

Somos llamados a servir en nuestras comunidades locales personalmente y de forma colectiva con la iglesia. Seamos fieles y apoyemos el ministerio de nuestra iglesia para una pronta venida de nuestro Señor Jesús.